

Ibagué, 7 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1333

Alcaldía atiende graves emergencias por lluvias en el Cural

Un deslizamiento de tierra provocó afectación a seis viviendas y taponamiento vial.

Luego de conocerse el reporte de la comunidad de la vereda el Cural, sector de la Tigrera, el equipo de emergencias de la Alcaldía de Ibagué realiza acompañamiento a las afectaciones producidas por un deslizamiento de tierra, el cual afectó dos casas que tuvieron pérdida total y cuatro más con pérdidas parciales.

“En horas de la noche, el incidente fue atendido por unidades bomberiles de las estaciones del Sur, Centro y Norte de la ciudad. También se contó con el acompañamiento de la Dirección de Gestión del Riesgo”, explicó Jean Pineda, director de Bomberos.

Es de resaltar que ninguna persona resultó herida tras la emergencia y en este momento, se está trabajando para restablecer la movilidad en el sector. Además, se están llevando ayudas humanitarias a las personas que perdieron sus enseres.

“En horas de la mañana, por instrucciones de nuestra alcaldesa Johana Aranda, llegamos al lugar de la emergencia. Esperamos en horas de la tarde poder habilitar la vía que se encuentra taponada, así como continuar con el acompañamiento a las familias afectadas”, explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Las fuertes precipitaciones han causado considerables daños en materia estructural y vial en el corregimiento 17, donde que ya cuentan con la atención y el acompañamiento del Gobierno Local, que establecerá el plan

de acción para mitigar la emergencia con maquinaria amarilla.

La Administración Municipal continúa recibiendo reporte de impactos en demás sectores rurales, para ser incluidos en la ruta de intervención. Adicionalmente, se recuerda la línea 123, que está disponible las 24 horas para recibir reportes.